

# PRESSEMITTEILUNG



**Karoline-Breitinger-Schule**  
Jahnstraße 20, 74653 Künzelsau

Es schreibt Ihnen: Ansgar Hagnauer  
Telefon-Nummer: 07940 9390-40  
E-Mail: ansgar.hagnauer@kbs-kuen.de  
Website: www.kbs-kuen.de

Datum 28.07.2025

## **Pflege mit Herz – ein besonderer Tag für die neuen Fachkräfte**

Feierliche Abschlussfeier an der Karoline-Breitinger-Schule mit über 150 Gästen

In der festlich geschmückten neuen Cafeteria des Berufsschulzentrum Künzelsau wurden über 150 Gäste Zeugen eines besonderen Ereignisses: Die Verabschiedung der Absolventinnen und Absolventen der Pflegeabteilung. Sowohl die Altenpflegehelferinnen und Altenpflegehelfer als auch die Pflegefachkräfte durften in einem stimmungsvollen Rahmen ihren erfolgreichen Abschluss feiern.

Charmant und souverän führte Abteilungsleiter Dominik Marx durch das abwechslungsreiche Programm. Neben Redebeiträgen der Klassen sorgten musikalische Tanzeinlagen für Begeisterung. Für das leibliche Wohl war mit einem reichhaltigen Buffet bestens gesorgt.

Schulleiter Ansgar Hagnauer hob in seiner Rede die beeindruckenden Leistungen der Absolventinnen und Absolventen hervor, insbesondere auch jene, die mit internationalem Hintergrund eine gesamtgesellschaftlich bedeutsame Ausbildung gemeistert haben. „Unsere Pflegeausbildung steht für Vielfalt, Engagement und Menschlichkeit“, betonte Hagnauer.

Im Rahmen der Feierlichkeiten wurden zahlreiche Auszubildende für besondere Leistungen ausgezeichnet. Zudem ehrte die Schule auch Pflegeeinrichtungen, die durch ihre engagierte Zusammenarbeit mit den Auszubildenden einen wertvollen Beitrag zur praktischen Ausbildung leisten.

Die Karoline-Breitinger-Schule gratuliert allen Absolventinnen und Absolventen herzlich und wünscht ihnen für ihren beruflichen Weg in der Pflege viel Erfolg, Empathie und Erfüllung.

Weitere Informationen zur Pflegeausbildung an der Karoline-Breitinger-Schule finden Sie unter [www.kbs-kuen.de](http://www.kbs-kuen.de).

Bildunterschrift: Die neuen Fachkräfte in der Pflege mit Lehrkräften und Schulleitung der Karoline-Breitinger-Schule